

100 % français et qui comprend aussi Bordard, Decortes, Deltamod

des bâtiments communaux. Le tout à des coûts très compétitifs.

mais ce n'est pas sans entraîner des difficultés. Avec un an d'avance enregistré sur le carnet de com-

crête, arrive en mai de biométhane, où il s'est largement formé durant neuf ans, pour réorganiser la pro-

elus.

■ Viviane Gobert

Correspondante locale de presse

Crèche écolo pour bébés cools

BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS L'Île ô Merveilles brigue le label d'écolo-crèche. La directrice, Nora Zouzou, s'évertue à repenser les tâches du quotidien pour un établissement novateur en termes d'écologie.

Dans cette structure en bois-paille et laine naturelle, réceptionnée en avril 2019, il n'est pratiquement nul besoin de chauffage. Il fait 20° C dans les bureaux et 22° C dans les pièces abritant les enfants. Tout y est pensé pour le gain énergétique, l'économie et le recyclage. Le bâtiment de 335 m², classé basse consommation d'énergie (Bepos) accueille deux tranches d'âges : dix nourrissons âgés de 10 semaines à 18/20 mois, et vingt petits qui ont jusqu'à 4 ans.

Les peintures murales sont bio, comme la plupart du mobilier qui est en bois naturel français. Les couches sont également bio, tout comme les soins et la nourriture, dont les restes vont aux agents



Nora Zouzou.

pour leurs poules. Dans la mesure du possible, rien n'est jeté, tout est recyclé. C'est la directrice qui fabrique elle-même la lessive à base de savon de Marseille râpé, d'eau chaude, de bicarbonate de soude et éventuellement d'un peu de savon noir, sans huile de lin, ainsi qu'un peu de percarbonate de sodium pour son pouvoir détartrant et blanchissant. Le nombre des lessives a été diminué par l'économie de linge utilisé. La structure a ainsi voulu anticiper pour rentrer dans le cahier des charges du label écolo-crèche, auquel elle prétend. En contact avec d'autres crèches aux ambitions similaires, au sein de la Communauté de communes Saône Beaujolais (CCSB), les

membres du personnel échangent, tous les deux mois, de manière notamment à partager des formations ou à mutualiser de jouets. A l'Île ô Merveilles, il y a ainsi des référentes jeux, chacune responsable d'un projet, qui s'évertuent à récupérer des objets pour en faire des animations. Ici, même le

café des dosettes rechargeables est réutilisé pour les plantes. Forte de 22 ans dans le domaine de la petite enfance, pour sa 14^e année sur Belleville, Nora Zouzou encadre cinq auxiliaires-puéricultrices, deux titulaires de CAP petite enfance, une éducatrice de terrain, une infirmière et deux agents d'entretien.

ERRATUM

BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS Dans notre édition du 30 décembre 2021, nous avons évoqué le nombre de 792 heures de travail pour les services impliqués dans les décorations de fin d'année sur

la commune. Ce nombre d'heures concerne en fait l'intégralité des décorations réalisées sur l'année (dont celles pour les conscrits et les Sarmentelles) et non uniquement celles de Noël.

Pompes funèbres
et Marbrerie

CHAMBRE FUNÉRAIRE
LA CHEVALIÈRE

